

摩周一一〇番

弟子屈警察署
所在地交番 ☎482-2110
川湯駐在所 ☎483-2151

STOP THE “スリップ事故”

急発進、急制動、急ハンドルは危険!

トンネル出入口や橋の上、日陰は凍結の可能性が。カーブ手前ではしっかりスピードを落としましょう!

北海道警察

～事故防止のために～

早めの雪下ろしを
危険な軒下には近づかない
屋根の雪下ろしは複数で
危険防止の措置を
除雪機は、作業・直入・直送を
除雪機のエンジンに掛けたまま、留守時の
除雪等の作業をしない

北海道警察 [https://twitter.com/HP_tiki]

緊急通報は110番、相談電話は「#9110」に!

- 1月10日は、110番の日です。
- 110番は、事件・事故などが発生した際の緊急通報用の電話です。
- 急を要しない相談や照会等は警察相談専用電話「#9110」又は警察署、駐在所へお問い合わせください。

北海道警察 犬のイラスト

自動車運転免許更新時講習

実施日 令和6年1月17日 場所 町公民館

講習時間

- 優良講習～11:30
- 一般講習～13:00
- 違反講習～9:00
- 初回講習～14:15

新年あけましておめでとうございます!
今年もよろしくお願いたします!

詐欺電話がきたら #9110

弟子屈警察署ホームページ <https://www.police.pref.hokkaido.lg.jp/00ps/teshikaga-syo/index.html>

11月13日～24日

納税システムの活用を促進 税に関する園児のぬりえ展を開催

園児たちの作品の数々



町青色申告会(平塚一明代表)主催による「税に関する園児のぬりえ展」が11月13日から24日まで、「税を考える週間」と合わせて弟子屈郵便局(藤原将男局長)と川湯郵便局(上村明則局長)で開催されました。

同会では、国税電子申告・納税システム「e-Tax」の活用を推進するため、両郵便局で開催。弟子屈郵便局では認定こども園ましゅう(鈴木幸榮園長)の園児作品29点、川湯郵便局では川湯保育園(中村重忠園長)の園児作品10点を展示し、色鮮やかな作品に来局者の目を楽しませていました。

カメラスケッチ 広報マンが行く!!

このページは皆さんからの情報で作られています。どのような情報でもすくにつけてください。

まちづくりの政策課 政策調整係 ☎482-2913 (課直通)

11月16日

園児の踊りに笑顔 認定こども園ましゅうと慰問交流を実施

園児の踊りを見守る利用者たち



町老人ホーム倅和園(廣田勝彦園長)は11月16日、認定こども園ましゅう(鈴木幸榮園長)の園児と、慰問交流を行いました。交流会ではチューリップ組16人による動物の踊りや、ぞう組18人によるよっちょれの踊りが披露され、最後には利用者から園児へ折り紙のプレゼントを渡しました。一生懸命に踊る園児の姿を見て、参加した倅和園の利用者40人に笑顔が溢れていました。

11月15日

福祉について学ぶ ふれあい体験学習を実施

利用者とお話をする生徒



川湯中学校(松永達郎校長)が11月15日、町老人ホーム倅和園(廣田勝彦園長)でふれあい体験学習を実施しました。この体験学習は、2、3年生の総合学習の一環として行われているもので、福祉に関わる体験や携わる人たちと接し、福祉に対して関心を持つことを目的に、生徒14人が倅和園を訪ね、園の職員の仕事を見学したり、利用者38人とグループに分かれ、お互いに自己紹介や質問をして交流をし、一緒にゲームをして楽しみました。

11月18日

元氣いっぱい川湯保育園で発表会を開催

元氣に発表



川湯保育園(中村重忠園長)は11月18日、園児全員による発表会が行われました。園児たちはこの日のために一生懸命練習した歌や踊り、演劇などを披露。たまご・ことりクラスは「だるまさんが」、うさぎ・ぱんだクラスは「しろくまのぱんつ」、らいおんクラスは「十二支のはじまり」の会場全体を使った楽しい演目でした。今回は、コロナによる制限もなく会場には多くの保護者が来場し、大きな声援とたくさんの拍手が送られました。来年度からは新園舎が完成するため現在の園舎では最後の発表会となりました。

11月17日

自治体の情報共有を円滑に 自治会連合会研修会を実施

使い方について学ぶ参加者



町自治会連合会(野田口昌明会長)が主催する自治会連合会研修会が11月17日、公民館講堂で行われました。今回の研修会は、「スマホ教室～自治会でのLINEの活用について」と題して、株式会社リンクアップ(西本孝代表取締役)を招き、16人が参加。自治会内の情報共有を円滑に行えるよう、実際に自分のスマホを使いながらLINEの基本的な操作やグループLINEの作り方、通話など連絡手段として実際に使える機能を学びました。

地域安全 ニュース

令和6年1月発行 第316号
弟子屈地区防犯協会連合会
☎482-2110(弟子屈警察署内)

年頭挨拶

弟子屈地区防犯協会連合会
会長 田中富士男

新年あけましておめでとうございます。
平素から弟子屈地区防犯協会連合会の諸活動に対し、格段のご理解とご協力を賜り、新年にあたり改めて厚くお礼を申し上げます。本年も安全安心な地域づくりのため、防犯活動に尽力してまいりますので、皆様からのご支援ご協力をよろしくお願い致します。
結びに、本年が犯罪のない明るい1年となりますよう願いますとともに、皆様のご健勝とご多幸を祈念申し上げ、年頭の挨拶とさせていただきます。

家族の「絆～きずな～」でストップ特殊詐欺!

特殊詐欺被害が依然として深刻な状況です。被害に遭わないためには、一人でも悩まず「相談すること」が大切です。
年末年始の帰省の機会に、ご家族で詐欺の手口などについて会話をし、電話する際の「合言葉」を決めておくなど、家族の『絆～きずな～』で特殊詐欺の被害を防ぎましょう。

詐欺電話がきたら #9110